

AMBASSADE DES CONFRÉRIES NOUVELLE AQUITAINE
Porteuse du Projet de la Reconnaissance des Confréries
au Patrimoine Mondial, Culturel et Immatériel de l'UNESCO

FICHE D'IDENTIFICATION "UNESCO"

Indispensable pour l'inscription de votre Confrérie

Grand Ordre du Trou Normand des Calvados Cidres et Pommeau

Adresse ID A C - ZA de Cardonville - 6 rue de la Liberté - Bretteville-l'Orgueilleuse - 14740 Thue et Mue

Sites <http://grand-ordre-du-trou-normand.fr/> <http://confreriesnormandie.com/Sites/TrouNormand/Site/Accueil.php>

Courriel confrerie@grand-ordre-du-trou-normand.fr

Date de création 05/05/1998 **Nombre de Membres** **F** **H** **Nombre d'Adoubés**



Grand Maître	Jean-Claude GIBON	☎	06 45 52 13 24	@	jean_claude.monique.gibon@orange.fr
Grand Chambellan	Georges CARP	☎	06 76 08 83 91	@	
Grand Tabellion	Monique GIBON	☎	09 67 43 11 03	@	jean_claude.monique.gibon@orange.fr
Tabellion	Joëlle DEVAUX	☎	02 35 30 60 17	@	

Historique

A la fin du siècle dernier, la Confrérie des Chevaliers du Trou Normand, fondée en 1966 à VIMOUTIERS (ORNE), le Grand Ordre des Calvados fondé en 1986 à LISIEUX (CALVADOS) et l'Académie des Gentes Dames du Pommeau, créée en 1988 également à VIMOUTIERS poursuivaient les mêmes objectifs : l'apologie de la qualité et la promotion des produits cidricoles Normands d'appellation d'origine contrôlée (A O C). Cette division s'avérait plus dommageable qu'utile aux buts recherchés. Le 17 novembre 1997, à la demande des Professionnels de l'Économie Cidricole, leurs Dirigeants décidèrent de créer le Grand Conseil normand des Confréries Cidricoles. Il s'agissait là d'une « union libre » dans laquelle chaque Confrérie conservait son autonomie. Cette « union libre » a très rapidement abouti à un mariage célébré lors de l'Assemblée Générale extraordinaire de PONT L'ÉVEQUE du 25 septembre 1999. Le Grand Ordre du Trou Normand, des Calvados, Cidres et Pommeau était créé ! **AUJOURD'HUI** : Riche de plusieurs milliers de Chevaliers venus d'horizons très divers, tous amateurs de « calvados » « pommeau, cidres et poirés d'appellation d'Origine Contrôlée, animés du même souci de les faire connaître et apprécier non seulement en FRANCE mais aussi en EUROPE et dans le MONDE où la Confrérie est présente au travers d'une douzaine d'Ambassades, Bailliages et Consuls. Notre devise est claire : « Bois peu, mais bon » (à laquelle il convient maintenant d'ajouter « sauf si l'on conduit »). Nous ne nous intéressons en effet qu'aux produits de qualité. Vous l'avez bien compris, c'est uniquement de la bonne qualité dont nous sommes les ardents défenseurs et propagandistes. Nous estimons que, ce qui prime avant tout, c'est la réalité de l'origine du produit ainsi que ses qualités visuelles, olfactives et gustatives. Les objectifs poursuivis par ces trois Confréries étant comparables et cette division s'avérant donc plus dommageable qu'utile aux buts recherchés, leurs dirigeants ont décidé, d'un commun accord, de les regrouper à la satisfaction générale. Riche de plusieurs milliers de CHEVALIERS dans le monde entier, de ses Consuls, Ambassades et Bailliages en France et hors de nos frontières, très fortement soutenue par les Producteurs agricoles et industriels réunis au sein de « l'Inter Profession des Appellations Cidricoles » (IDAC), notre Confrérie n'a jamais cessé de promouvoir la Normandie et ses merveilleuses productions cidricoles. Alors, qu'est vraiment le Grand Ordre du Trou Normand, des Calvados, Cidres et Pommeau ? Tout d'abord soyons très clairs sur ce qu'il n'est pas. Nous ne sommes ni une Amicale de joyeux lurons, ni une association folklorique. Certes, du folklore, il en faut un peu si nous désirons attirer l'attention du public, mais sans excès si nous voulons éviter de sombrer dans le comique, voire le ridicule ! Elle est constituée de Femmes et d'Hommes venus d'horizons très divers mais **tous Epicuriens et amateurs** de très bons « calvados » « pommeau » ou « cidre », animés du même souci de les faire connaître et apprécier dans le monde entier. Son but est de promouvoir le cidre, les produits qui en dérivent comme le calvados et le pommeau et, bien sûr, la pratique du Trou normand. Elle est la seule confrérie gastronomique à défendre non seulement un produit du terroir mais aussi une manière de le consommer. Nous ne nous intéressons qu'aux produits de qualité. Encore faut-il bien s'entendre sur le sens exact de ce mot qui, employé seul, n'a pratiquement aucune signification. En effet, contrairement à l'idée que l'on s'en fait trop souvent, la qualité peut-être bonne ou mauvaise. Vous l'avez bien compris, **c'est uniquement de la bonne qualité dont nous sommes les ardents défenseurs** et propagandistes. Nous estimons que, ce qui doit primer avant tout, c'est la réalité de l'origine du produit d'une part, ses qualités visuelles, olfactives et gustatives d'autre part. C'est là une spécificité qu'il convient de souligner. Nul doute que, grâce à elle, la pratique du Trou normand ne tombera pas en désuétude, comme tant d'autres coutumes que l'on voit disparaître chaque année.

Produits et Traditions

Vos Chapitres	Lieu
	Lieu
Vos Manifestations	Lieu
	Lieu

Fonction Nom et Prénom *Grand Maître Jean-Claude GIBON* **Date** 27/07/2021

Président : Bruno CARNEZ - bruno.carnez@wanadoo.fr - 0033 (0)6 86 00 46 69 - 0033 (0)5 58 57 20 70

Secrétaire : Manolo ALCAYAGA GOIKOETXEA - manoloalcayaga@hotmail.com - 0033 (0)6 86 23 58 51 - 0033 (0)5 59 20 66 92

Vous pouvez joindre à cette fiche, une page ou deux et autres documents pour compléter vos informations